

# Fluthilfe Plus

---

*Von Hauke Enzenauer*

24. September 2022, 21:00

News allgemein

Der Caritasverband bleibt an der Seite der Menschen, die im Juli 2021 Opfer der Flut wurden. In Beyenburg ist die Zeit der Provisorien vorbei. Nachdem die Caritas zunächst in Alt-Beyenburg aus einem umgerüsteten Kleinbus, dann aus einem Container Hilfe leistete, wurden jetzt am Gerstenkamp 8 neue Räumlichkeiten eröffnet. Als "Fluthilfe Plus" bietet der Verband hier über die eigentliche Unterstützung im direkten Zusammenhang mit der Flut hinaus auch Kontakt und Vermittlung zu seinen weiteren sozialen Diensten an.

Foto v.l.:

Caritasvorstand Dr. Wolfgang Kues, Anja Hütten und Andrea Hepp (Fluthilfeteam) und Bürgermeister Heiner Fragemann.